

Christophe MEYER

Ecouter, Analyser pour agir !



40 ans - Deux enfants de 14 ans et 16 mois.
Diplômé d'études supérieures, Christophe Meyer est cadre salarié dans l'industrie et travaille dans le canton. Il appréhende parfaitement les réalités économiques de notre secteur.

Un engagement public constant : Dans sa jeunesse, il a pratiqué le scoutisme, la musique, le chant. Depuis des années il anime et présente de nombreux événements. Bénévole au sein de l'office de tourisme de Cernay et de la Région du Vieil Armand dont il est le président depuis six ans. Il est membre de la société d'histoire de Cernay et Environs, du comité du monument national du Hartmannswillerkopf (Vieil-Armand) et membre fondateur des Enfants de la Potasse, association qui préserve le patrimoine de la potasse.

Mireille HEINRICH

Suppléante



44 ans - Deux enfants. Habite à Wittelsheim. Professeur.
Active au sein d'associations locales.
« J'ai décidé de suppléer Christophe Meyer pour cette élection. Il est

d'abord le représentant libre de l'ensemble du canton et sait fédérer les compétences autour de projets forts. Tout au long du mandat, je veillerai à lui transmettre les préoccupations qui sont les nôtres. Je participerai aussi à nourrir ses réflexions. J'ai confiance en sa disponibilité et j'apprécie sa simplicité. »

Michel BRAYE - Mandataire financier



46 ans - Originaire de Wittelsheim et habitant Steinbach.
« J'ai souhaité accompagner activement Christophe MEYER pour le sérieux de son engagement.

Accessible, il sait fédérer et donner du rythme à toutes les actions qu'il entreprend. Déterminé, Christophe MEYER favorise le dialogue et défend toujours l'intérêt général. »

Une dynamique pour le canton



11 priorités pour 11 communes

Cadre de vie : améliorer notre cadre de vie notamment par : murs anti-bruits le long des grands axes de circulation, propreté des abords des routes, aliments issus de culture biologique locale particulièrement pour les cantines et restaurants institutionnels, qualité des cours d'eau.

Transport : optimiser les modes de déplacement : transports scolaires et interurbains, promotion des transports alternatifs, densification du réseau de pistes cyclables, participation des riverains et usagers aux projets routiers.

Economie : favoriser le développement de l'emploi : soutien de l'activité artisanale, maintien des grandes entreprises, simplification de l'accès aux marchés publics départementaux, incitation à l'apprentissage des langues et des échanges avec nos voisins. Développement du tourisme, activité non délocalisable. Appui à l'agriculture et la viticulture locales respectueuses de notre environnement.

Sécurité : protéger les personnes et les biens : répartition équitable et adaptée de la police et de la gendarmerie sur l'ensemble du territoire, construction et rénovations de gendarmeries, soutien des corps de sapeurs pompiers et développement des sections JSP, veiller à leur bon équipement.

Social : adapter les services rendus aux personnes : optimisation des options proposées aux parents des jeunes enfants, généralisation des services périscolaires, amélioration des conditions de vie des personnes avec handicaps, inscrire le RMI dans une véritable démarche d'intégration sociale et professionnelle. Respecter la dignité de nos anciens en renforçant les solutions proposées. Accentuer les relations intergénérationnelles.

Collège : donner les moyens à nos jeunes d'apprendre : des équipements adaptés à la pratique scolaire et extrascolaire, mise en place d'équipements sportifs, sécurisation des accès cyclistes, promotion des échanges linguistiques, incitation à la connaissance du patrimoine local.

Environnement : le département doit être acteur dans les économies d'énergie : réduction des besoins énergétiques privés, publics et industriels, le choix dans la diversité des énergies alternatives, généralisation du tri, réduction de la production des déchets et les gérer au niveau de l'ensemble du département pour éviter la construction d'un nouvel incinérateur.

Patrimoine : préserver le riche patrimoine de notre canton : rénovation des bâtiments publics, des églises, oratoires, accompagnement des projets de valorisation de notre passé minier, incitation à l'harmonie de nos paysages cultivés. Renforcer l'offre muséographique et mémorielle.

Association : aider les associations et le bénévolat : reconnaissance de l'importance du tissu associatif et des mouvements de jeunesse, mutualisation des moyens matériels, formation des bénévoles et salariés des associations. Favoriser la mise en réseau des ressources.

Culture : rendre la culture accessible au plus grand nombre : rénovation des salles des fêtes et de spectacles, soutien à la création et à l'initiation culturelle, favoriser une offre populaire, encourager la pratique culturelle notamment dialectale. Généraliser l'accès numérique au plus grand nombre.

Sport : une pratique sportive pour tous : soutien actif aux clubs sportifs, rénovation et entretien des équipements et des tenues, incitation à la formation de l'encadrement, aide à l'organisation de compétitions et aux déplacements.

Il n'y a d'action publique que dans la constance et la recherche de l'intérêt général.





Je m'engage à :

- Accroître l'efficacité et la proximité des services du conseil général
- Préserver et améliorer notre cadre de vie.
- Rencontrer régulièrement les habitants et élus de chaque commune ou du canton.
- M'opposer fermement à la construction du troisième incinérateur du département
- Favoriser et optimiser une solidarité efficace.
- Accompagner les initiatives pour le développement durable de l'économie sur le canton
- Rendre compte régulièrement aux habitants des actions réalisées et des projets en cours
- Représenter avec efficacité chacune des onze communes de notre canton au conseil général.
- Employer mon énergie et mon expérience pour développer de l'imagination ambitieuse face aux prochains défis de notre canton.
- Défendre nos spécificités alsaciennes.
- Accentuer les actions pour confirmer la fonction centrale de notre département dans l'Europe.

Nous aussi nous choisissons Christophe MEYER



Thierry WETZEL
Chef d'entreprise
" Pour ses compétences et son sérieux et la connaissance qu'il a de nos réalités. "



Charlène WACH
Qui vote pour la première fois
" Pour sa capacité à être à l'écoute de la jeunesse et nous aider à faire notre place dans notre société. "



Paul DIDIERLAURENT
Ancien mineur
" Pour l'énergie qu'il déploie, à nos côtés, pour défendre les anciens mineurs. Il joint les actes concrets aux paroles. "



Juliette KOLB
Vice-Présidente d'association
" Pour son engagement volontaire et constant à nos côtés dans nos actions caritatives. "



Jean-Marie EBLE
alias OCTAVE OCTAVIA
" Pour son désir de servir efficacement les autres, sérieusement sans se prendre la tête. "



Dominique ZIBOLT
Artiste peintre
" Pour son ouverture d'esprit et sa capacité à nous aider à ouvrir des portes. "



Jean-Paul PARISI
Président d'association
" Pour ses qualités à comprendre et accompagner le milieu associatif. "

Associations toutes les énergies du canton !



Participez aux réunions publiques !

- Lundi 18 février - 20h
Salle Sainte Barbe à Schweighouse-Thann
- Mardi 19 février - 20h
Maison des associations Salle Rossalmend à Staffelfelden
- Mercredi 20 février - 20h
Salle Saint Michel à Wittelsheim
- Jeudi 21 février - 20h
A l'Agneau d'Or à Steinbach
- Vendredi 22 février - 18h
Café Saphir Route d'Aspach à Cernay
- Vendredi 22 février - 20h
Café La Cigogne à Cernay
- Lundi 25 février - 20h
Mille Club à Wattwiller
- Mardi 26 février - 20h
Bar Tabac Schittly à Bernwiller
- Mercredi 27 février - 20h
Café Au sapin / chez Anita à Aspach-le-Bas
- Jeudi 28 février - 18h
Nilayda place du Donon à Cernay
- Jeudi 28 février - 20h
Conciergerie Complexe sportif à Cernay
- Vendredi 29 février - 18h
Foyer Club Amélie II à Wittelsheim
- Lundi 3 mars - 20h
Salle d'honneur de la mairie à Uffholtz
- Mardi 4 mars - 20h
Salle polyvalente de la mairie à Staffelfelden
- Mercredi 5 mars - 20h
Maison du stade à Burnhaupt-le-Haut
- Jeudi 6 mars - 20h
Maison des Associations à Burnhaupt-le-Bas
- Vendredi 7 mars - 20h
MJC à Wittelsheim

Pour joindre Christophe Meyer :
12 rue René Guibert – 68700 Cernay
Tél. 03 89 75 68 42 ou 06 35 91 73 97
Mail : christophe.meyer@kioskdu.com - Site internet : www.christophemeyer.fr

VULLE CANDIDAT - Imprimé sur papier recyclé par IMISERON Entreprise d'insertion Tél. 03 89 53 20 70 - Crédit photos : MAW - CM



Associations toutes les énergies du canton !

Christophe MEYER
suppléante Mireille HEINRICH

ELECTIONS CANTONALES DU HAUT-RHIN - 9 et 16 mars 2008 - Canton de CERNAY